

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkah dan rahmat yang senantiasa dilimpahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang diberi judul “ANALISIS DAN PERANCANGAN *ENTERPRISE ARCHITECTURE* MENGGUNAKAN *FRAMEWORK* TOGAF ADM PADA FUNGSI TEKNOLOGI INFORMASI DI PT INDUSTRI TELEKOMUNIKASI INDONESIA”. Tugas Akhir ini merupakan sebuah perjalanan penulis sebagai syarat untuk menyelesaikan program sarjana pada Program Studi Strata 1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom. Ucapan terima kasih penulis kepada:

1. Pembimbing Tugas Akhir penulis, Bapak Rokhman Fauzi, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing 1 dan Bapak Ryan Adhitya Nugraha, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing 2 atas dukungan, arahan, pengetahuan dan bimbingan yang telah diberikan selama proses pengerjaan penelitian ini.
2. Ibu Dita Pramesti, S.Si., M.Si. selaku dosen wali selama perkuliahan di kelas SI4205. Terimakasih atas semua masukan, motivasi, arahan serta pengetahuan yang telah diberikan selama masa perkuliahan.
3. Narasumber objek penelitian, Bapak Setyo Utoro selaku manager divisi teknologi informasi PT INTI yang telah meluangkan waktunya dan telah bersedia menyediakan informasi, bantuan dan bimbingan yang diberikan selama proses penelitian ini.
4. Kedua orang tua saya, Bapak Jaenal Aripin, Ibu Sherna Silira, dan Ibu Cindy atas dukungan moral dan doanya dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini serta selama masa pendidikan pada umumnya.
5. Teman-teman serta sahabat yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang sudah menemani dari awal perkuliahan hingga sampai akhir perkuliahan. Terimakasih juga atas dukungan, motivasi, pengetahuan dan bimbingannya selama masa perkuliahan ini.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk kritik dan saran dari berbagai pihak agar

dapat menyempurnakan laporan ini. Penulis berharap semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, 17 Agustus 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Suci Fitri Liana Aripin'.

Suci Fitri Liana Aripin